

大空町議会【議会報告・町民との意見交流会】 主な質問・意見等集約表

会 場	開 催 日	開 催 時 間	参 加 者		
			町 民	議 員	計
大空町役場 1階1号会議室	令和2年2月8日(土)	14:00~15:19	13人	7人	20人
主な質問・意見等			議会側の回答		
●商工会東藻琴支所の近くに新設した駐車場は、停めても良いのでしょうか。			◆商工会や道の駅利用者に使用していただくため整備したものです。すでに完成し、使用可能となっています。		
●空港民営化により乗降客も増え、女満別空港線も今まで以上に車の通行量が多くなると思います。店舗を新たに開設したいという方も出てくると思いますが、土地利用の青写真作成に動き出したほうが良いのではないかなと思っています。			◆ここ数年、大型店舗などができ、女満別市街地区の様相も少し動きが出てきていると、皆さんも感じていると思います。空港民営化に伴い、今後動きが出てくることは間違いありませんので、状況を踏まえた中で、取り組んでいきたいと思っています。		
●農協懇談会で、駅前の石蔵倉庫は将来的に解体するという計画があると聞きました。耐震上、危険性の高い建物であるという説明でしたが、農協だけではなく、町全体の問題として、文化財的な評価というものを考えてみてはどうでしょうか。			◆大空町に建物の文化財はなく、施設を残すことは有意義なことだと思いますが、耐震費用がどれだけ掛かるのか、何を目的として残すのか、文化財というだけで残して良いのか、今の段階で答えはできませんが、ご意見があったということを町側に伝え、議会の中でも具体的な考えが出れば町側に示したいと思っています。		
●旧豊住小学校の施設、隣接している保育所もいずれはなくなります。活用する方法を検討していただきたいと思います。			◆旧豊住小学校を含め、刑務所作業所用地を利用して何ができるのか、民間事業者に提案してほしいという段階です。まだ事業展開は白紙の状態ですが、作業所用地や学校敷地を見に来ている企業もあると聞いていますので、何らかの声が上がってくるだろうと思っています。		
●土地を借りて畑を作っていますが、元々の母屋と倉庫がかなり荒れています。不在者地主で、なかなか連絡がとれないのですが、解体する方法を考えていただければと思います。			◆町では、空き家対策の計画を新たに策定する準備に入っています。どのような対策があるのか、町の担当課に内容を伝えておきます。		

<p>●新しいゴミ処理場はどこにできるのでしょうか。</p>	<p>◆新しい最終処分場は、どこに建設するかということも含めて検討している段階であり、まだ決まっていません。</p>
<p>●最近では農業もコンピュータを使い、クラウドの世界でデータを分析しています。これから農業を支えていく中で、光ブロードバンドは大切なものであり、1日でも早い整備をお願いします。</p>	<p>◆情報通信整備は、特に農業分野での話がされていますが、介護や福祉、教育分野でも必要なものだと考えています。周りの合意形成、想いの通じ合った形での事業展開となるよう、ご協力いただきたいと思います。</p>
<p>●合同納骨塚の利用は、現在どのくらいあるのですか。</p>	<p>◆12月末現在では、生前予約2件、改葬焼骨埋蔵が4件で11体となっています。</p>
<p>●東藻琴でイチゴの栽培をしていますが、採算がとれているのですか。</p>	<p>◆イチゴハウスは、毎年、300万円程度の赤字を抱えており、委員会としても問題視をしている施設の一つです。このまま続けていくのか、考えなければならぬ時期にきていると思っています。</p>
<p>●イチゴハウスを作る際は、「大空町に珍しいものを」と頑張ったんだと思います。その想いが力尽きてしまったのなら仕方ないですが、想いがある人がいるのであれば、考えてあげることも必要ではないかと思っています。</p>	<p>◆そのような考え方もあるかと思いますが、今の時点で話はありません。そういう時期にきている判断を議会としても行ったということです。</p>

大空町議会【議会報告・町民との意見交流会】 主な質問・意見等集約表

会 場	開 催 日	開 催 時 間	参 加 者		
			町 民	議 員	計
東藻琴老人福祉センター (フロックス集会室)	令和2年2月8日(土)	18:00~19:09	8人	7人	15人
主な質問・意見等			議会側の回答		
●女満別住吉地区の刑務所作業所用地は、将来的には大空町で譲渡を受け、町として何かできるのか、それとも法務省と連携をしていかなければならないのでしょうか。			◆当初は町で購入して、事業展開を考えていましたが、現時点では共同で事業を進めていこうという形になっています。		
●福祉、介護を取り巻く環境は厳しくなり、福祉会の体制強化を進めていくことも考えています。議員の皆さんからもアドバイスをいただきながら、取り組んでいかなければならないと思っています。			◆福祉は人材の確保の問題を含め、幅広い分野での課題を突きつけられており、本当にご苦労なことが多いと思います。さまざまな協力を持って、対処していかなければならないと思っています。		
●町の予算を全体的に20%圧縮すると聞きましたが、主にどの辺の予算を削られるのですか。			◆議会としては、現時点では予算の中身や内容は一切報告を受けていません。これから予算委員会が始まり、審査していくこととなります。		
●イチゴハウスは今後、違うメニューでいく考えはありますか。			◆何をやったら良いかは、まだ決まっていないと思いますが、新しい方法を考える時期ではないかと、行政側に申し入れをしています。		